



SAINT COLOMBAN, le 7/04/2018

Bonjour,

Lors d'une réunion, vendredi 6 avril 2018, en présence Mr le Maire, Mme Pisquet, Mme Brunelière, des directeurs des deux écoles et Mr Le Moing (transports scolaires), il a été acté un retour à la semaine de 4 jours pour la rentrée prochaine.

Ainsi, à partir de septembre 2018, les enfants auront classe le lundi, mardi, jeudi et vendredi (et 4 samedis matin dans l'année)

Les horaires de classe seront les suivants :
8h40 /12h10 - 13h35 /16h15

Vous remerciant pour votre confiance.

Cordialement

L'équipe enseignante
et
Thierry BAZUREAU
Chef d'établissement



SAINT COLOMBAN, le 7/04/2018

Bonjour,

Lors d'une réunion, vendredi 6 avril 2018, en présence Mr le Maire, Mme Pisquet, Mme Brunelière, des directeurs des deux écoles et Mr Le Moing (transports scolaires), il a été acté un retour à la semaine de 4 jours pour la rentrée prochaine.

Ainsi, à partir de septembre 2018, les enfants auront classe le lundi, mardi, jeudi et vendredi (et 4 samedis matin dans l'année)

Les horaires de classe seront les suivants :
8h40 /12h10 - 13h35 /16h15

Vous remerciant pour votre confiance.

Cordialement

L'équipe enseignante
et
Thierry BAZUREAU
Chef d'établissement